

11月の学校行事

- 4日(日)文化祭
- 5日(月)6日(火)振替休業日
- 7日(水)市学校教育研究会教科部会(5限で放課)
- 12日(月)指導主事要請訪問
- 13日(火)あての木園訪問
- 14日(水)3年生租税教室
- 15日(木)16日(金)3年生学力テスト
- 25日(日)市学校力・親力セミナー(P.T.Aの皆様の参加を願います。)
- 28日(水)避難訓練、職員会議
- 30日(金)数学検定



〈11月の生活目標〉

〇体調の管理をし、読書や勉強に頑張ろう

※文化祭が成功裏に終わりました。気持ちを切り替え、読書の秋、実りの秋につなげましょう。また、寒暖の差が大きくなっています。かぜなどひかないようにしたいものです

三井中学校のここがすごいぞ！文化祭版 11/4(日)

今年のテーマは「夢」、スローガンは「夢を叶えるための一歩を踏み出そう」でしたが、文化祭本番で準備、練習の成果が十分に発揮され、確実な一歩を踏み出せました。自分たちも楽しみ、見ている人たちに感動を与えることができ、大成功でした。

また、この文化祭ではP.T.Aの皆様、地域の皆様に多大なご協力をいただきました。深く感謝を申し上げます。生徒、職員、保護者、地域みんなで創り上げ、盛り上げた文化祭でした。

モニュメント「夢」原画の写真(左上)と完成作品(右下)

オープニングは、3年生女子が夢について語る場所から始まりました。3年生男子のカッコイイ姿が見られました。そして、今年のモニュメントの除幕式へと進みました。



総合学習の発表は、1年生が「世界を知ろう」のテーマで、外国の食文化、教育などについて調べてことを発表しました。

2年生は、夏休みのわく・ワーク体験の様子を発表しました。実際に接客を体験してみて、労働のしんどさ、挨拶の重要性、お金の価値等を感じることができたようです。

3年生は、修学旅行の京都、東京の自主プランの様子を発表しました。名所の案内と輪島・三井地区と比較して感じたことやエピソードを発表しました。修学旅行を思い出しました。どの班もプレゼンを用意し、分かりやすく発表することができました。



午前の部のハイライトは、合唱です。学年合唱では、8～9名という少人数ながらパートに分かれ、責任をもって歌いました。全校合唱では、26人が心を込めて美しいハーモニーを響かせました。50人以上の合唱にも匹敵する歌声で、身震いが起きました。

午後は、全校演劇「新リア王」で幕をあげました。

キャストは主に3年生が担当し、スタッフは全校生徒で取り組みました。1人1役どころか2役も3役もこなしました。練習では、不安材料も出ましたが、本番では、最高の演技、舞台だったと思います。

特別発表では、ギターあり、歌あり、ダンスあり、一発芸ありで楽しむことができました。どのチームも堂々と発表していたのが印象的でした。

エンディングもこの取組期間の振り返りができ、感慨深いものになりました。

生徒作文 「文化祭」 3年 池田 彪人

今年の文化祭はとても感動しました。

最初のオープニング劇では、「手越」役で金髪のカツラを被って踊りました。すごく恥ずかしかったです。次に総合発表をしました。「東京イレブン」として行ってきた東京の名所について発表しました。みんな静かに聞いてくれました。合唱では、大きな声で音程を外さないように歌うことが出来ました。「ウィズユー」では、アルトの声を出すのがとても難しかったです。

午前の部が終わって、昼休憩のときに、学年活動のお化け屋敷をしました。いっぱい仕掛けを準備して、かなり怖いお化け屋敷になりました。小学生や中学生がたくさん来て、おどろいたり、おどろかなかったりという微妙な結果でした。お化け屋敷が人気で良かったです。昼飯のサンドイッチやカレーがとても美味しかったです。

午後の部の始めは、演劇でした。僕は主役のリア王として堂々と演技しようと思いました。でも、途中で王冠が落ちて、すごく恥ずかしかったです。でも、池上さんに拾ってもらえてうれしかったです。特に、大きな失敗もなく、しっかり演技することができました。その次に特別発表で2700の「右ひじ左ひじ交互に見て」をしました。一発ギャグは微妙だったけれど、しっかりやれて良かったです。

僕たち3年生は最後の文化祭だったので、とても心に残りました。これからも感動的な文化祭を続けて欲しいです。



PTAの皆様、ご協力ありがとうございました。

「のみの市」「野菜販売」「食堂」と、PTAの皆様には大変お世話になりました。前日までの準備、当日も早朝から活動してもらいました。御陰様で、充実した、あったかい文化祭になりました。ありがとうございました。



輪島市学校力&親力
向上セミナーが 11/25
(日) 13:30~文化会
館で開催されます。ぜ
ひ、ご参加下さい。

交通安全 夕暮れ時の事故にくれぐれもご注意を！

日暮れがかなり早くなってきました。ちょうど帰宅時間と重なります。ドライバーにとって、歩行者、自転車は大変見にくくなります。早めのライト点灯や反射タスキの着用、ヘルメット着用をお願いします。

三井の子どもたちは、休みの日でもヘルメットを着用してくれています。自分の力で自分の命を守ることが大切です！